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Нужны ли бизнесу инкубаторы?      

Законодательное Собрание Тверской области 18.06.2018 

        Постоянный комитет Законодательного Собрания по экономической 

политике и предпринимательству провѐл круглый стол, на котором 

обсуждены вопросы эффективности мер государственной поддержки 

субъектов малого и среднего предпринимательства в Тверской области. 

        В  2016–2018 годах расходы на господдержку малого и среднего 

предпринимательства в регионе составили более 213 миллионов рублей, в 

основном это – микрозаймы (финансирование – более 75 миллионов рублей); 

«прямые» субсидии (78 миллионов рублей); поддержка 

внешнеэкономической деятельности (20 миллионов рублей). 

        Отмечена положительная работа фонда содействия кредитованию 

малого и среднего предпринимательства Тверской области, который по 

своим показателям занимает второе место в ЦФО и десятое – по России. В 

2017 году фонд предоставил 151 займ на сумму более 200 миллионов рублей.  

          В то же время такая структура, как бизнес-инкубатор, похоже, уже себя 

изжила: появилось много площадей для размещения офисов, значительно 

увеличились количество и доступность необходимой для работы 

предпринимателей информации, большие сдвиги произошли в развитии 

средств связи и компьютеризации. Прозвучали предложения об изменении 

формата работы бизнес-инкубатора. 

         В числе проблем, тормозящих развитие предпринимательства: 

недоступность кредитов коммерческих банков, необходимость внедрения 

электронного документооборота, сокращения количества различного рода 

справок и отчѐтов, улучшения информационного обслуживания 

предпринимателей, упрощения процедуры получения разрешительной 

документации. 

 

Изменения в закон о госнаградах       

Парламент Республики Северная Осетия – Алания 19.06.2018 

        На заседании комитета по законодательству, законности и местному 

самоуправлению, которое провел Тимур Ортабаев, парламентарии 

рассмотрели пакет республиканских законопроектов, касающийся 

совершенствования муниципального, административного и бюджетного 

законодательства – всего 18 вопросов.  



        Одобрение парламентариев получил республиканский проект закона, 

которым предлагается изменить наименование награды «Герой труда 

Республики Северная Осетия-Алания» на «Герой труда Осетии». 

Соответствующие поправки предлагается внести в закон о государственных 

наградах.  Кроме того,  при присвоении указанного звания вручать медаль 

вместо ранее предусмотренного нагрудного знака. При этом, как отмечалось 

в ходе заседания, критерии присуждения высокой госнаграды и 

предусмотренных выплат остаются неизменными. Напомним, согласно 

закону, почетное звание будет присваиваться лицам, внесшим значительный 

экономический и социально-культурный вклад в развитие республики. 

Сумма единовременной выплаты составляет 100 тыс. рублей, доплата к 

пенсии – 5 тыс. рублей. 

 

Камчатские парламентарии предложили коррективы в федеральное 

законодательство с целью обеспечения пожарной безопасности  

Законодательное Собрание Камчатского края 20.06.2018 

         Соответствующее обращение Законодательного Собрания Камчатского 

края к председателю Государственной Думы РФ Вячеславу Володину и 

председателю Правительства РФ Дмитрию Медведеву утверждено на 19-й 

сессии краевого парламента. 

        В частности, на федеральном законодательном уровне предлагается 

закрепить единое понятие объекта с массовым пребыванием людей, 

поскольку в разных законах такие здания и сооружения характеризуются по-

разному. Камчатские парламентарии также считают, что в отношении таких 

объектов должны быть установлены универсальные требования 

безопасности. Кроме того, объекты с массовым пребыванием людей должны 

быть отнесены к категории зданий и сооружений повышенного уровня 

ответственности. 

        Камчатские депутаты также предлагают внести изменения в 

Градостроительный кодекс РФ с тем, чтобы проводить обязательную 

госэкспертизу проектной документации и результатов инженерных 

изысканий всех строящихся культурно-зрелищных, торгово-развлекательных 

и иных объектов с массовым пребыванием людей независимо от их площади, 

количества этажей. Кроме того, во время строительства должен 

осуществляться обязательный контроль со стороны органов госстройнадзора. 

        В обращении также предлагается на федеральном уровне разработать 

документ, регулирующий порядок создания и работы исследовательских 

организаций, подведомственных органам государственного строительного 

надзора. Главными задачами этих организаций станет проверка качества 

строительных материалов и изделий на объектах с массовым пребыванием 

людей. 

 



Предложены изменения в региональный закон о капремонте     

Законодательное Собрание Челябинской области 20.06.2018 

        Депутаты комитета по строительной политике и ЖКХ обсудили 

законопроект о внесении изменений в закон области «Об организации 

проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах, расположенных на территории Челябинской области». Законопроект 

наделяет Правительство Челябинской области полномочиями по принятию 

решения об исключении многоквартирных домов с износом крыши, стен и 

фундамента свыше 70% из региональной программы капитального ремонта. 

Также Правительством Челябинской области будет устанавливаться порядок, 

сроки проведения и источники финансирования реконструкции или сноса 

таких домов. 

        Председатель комитета Олег Голиков обратил внимание коллег, что 

данный законопроект снижает риски резкого увеличения взносов на 

капитальный ремонт для  граждан. В региональную программу включены 

1764 ветхих дома. При этом проведение их капитального ремонта 

предусмотрено в первоочередном порядке. «Собираемость взносов в этих 

домах не превышает 50%, а после проведения капитального ремонта есть 

риск, что собственники перестанут уплачивать взносы, – считает первый 

заместитель председателя Законодательного Собрания Юрий Карликанов. – 

Также были выявлены случаи, когда многоквартирные дома после 

капитального ремонта признавались аварийными и подлежащими сносу, что 

является неэффективным расходованием средств фонда капитального 

ремонта».  

         Законопроект будет рассмотрен депутатами на ближайшем заседании 

Законодательного Собрания и в случае его принятия вступит в силу в 

течение 10 дней с момента опубликования.  

 

Сады Тамбовщины       

Тамбовская областная Дума 20.06.2018 

         Комитет по аграрным вопросам, экологии и природопользованию начал 

свою работу с информации о расходовании бюджетных средств по 

«Государственной программе развития сельского хозяйства и регулирования 

рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия 

Тамбовского региона».  В 2017 году на ее реализацию кассовые расходы 

бюджета области составили 5 678 211,5 тыс. рублей. 

        Реализация государственной политики по импортозамещению 

способствовала  ускорению развития  российского садоводства.  С 2013 по 

2017 годы на эти цели объем господдержки превысил 753 млн. рублей 

средств федерального и бюджета Тамбовской области. В этот период в 

области было  заложено 2,56 тыс. га садов (70% из них – современные сады 

интенсивного типа). В Тамбовской области сформирован садоводческий 



кластер, объединяющий  сельхозпроизводителей, осуществляющих 

производство плодов и ягод, посадочного материала, а также 

перерабатывающие организации АПК. На территории региона  работают 8 

плодопитомников общей площадью 70 га. В области 11 специализированных 

садоводческих предприятий. На территории региона ведется активная работа 

по замене старых непродуктивных садов на новые высокодоходные 

насаждения с использованием современных сортов, подвоев и технологий, 

созданных  на территории региона по разработкам Научно-

исследовательского института им. И.В.Мичурина.  В 2017 году компенсация 

части затрат на раскорчевку старых садов осуществляли только из средств 

бюджета Тамбовской области в размере 47,3 млн. рублей. 

       В текущем году садоводами области планируется заложить более 1 тыс. 

га, из которых садоводческими хозяйствами и КФХ будет заложено 664 га, а 

остальные в рамках реализации задачи по закладке в каждом муниципальном 

районе по 50 га садов. Объѐм государственной поддержки по этому 

направлению из федерального и бюджета области предусмотрен в размере 

350 млн. рублей. 

 

Для развития промышленного парка      

Законодательная Дума Томской области 21.06.2018 

         Депутаты комитета по экономической политике поддержали пакет 

поправок в областное законодательство, которые уравнивают в правах при 

получении налоговых льгот резидентов промышленного парка с резидентами 

Особой экономической зоны. 

         Изменения предлагается внести в три областных закона: «О 

промышленных (индустриальных) парках в Томской области», «О 

государственной поддержке инвестиционной деятельности в Томской 

области» и «О предоставлении дополнительных налоговых льгот 

организациям, осуществляющим инвестиционную деятельность на 

территории Томской области». 

         Решение о предоставлении дополнительных налоговых льгот будет 

приниматься Координационным советом по поддержке инвестиционной 

деятельности и предоставлению государственных гарантий одновременно с 

принятием решения о присвоении статуса резидента промышленного парка. 

По сути, это упрощение процедур предоставления налоговых льгот 

резидентам промпарка.  

        Резиденты промышленного парка получают возможность применять 

налоговые льготы по налогу на имущество организаций (50 % от суммы 

налога зачисляемой в областной бюджет в течение 5 лет) и налогу на 

прибыль организаций (применение налоговой ставки 13,5 % в части 

зачисляемой в областной бюджет). 



        – В инвестиционном рейтинге регионов России по результатам 2017 

года мы на 25 месте, – обратила внимание спикер Оксана Козловская. – 

Сегодня между регионами жесткая конкуренция за инвестиционную 

привлекательность. И, принимая подобные законы, мы должны чѐтко 

понимать, насколько они увеличивают этот показатель для Томской области, 

как скажутся на нашем рейтинге. 

        В  национальном рейтинге есть раздел «совершенствование 

инвестиционного законодательства», и принимаемые поправки позитивно 

скажутся на этом показателе Томской области.  

 

О дополнительных мерах господдержки личных подсобных хозяйств       

Государственный Совет Республики Татарстан 21.06.2018 

         Депутаты в первом чтении приняли законопроект, устанавливающий 

дополнительные меры государственной поддержки развития личных 

подсобных хозяйств на территории республики. 

        Документ представил заместитель председателя Комитета по экологии, 

природопользованию, агропромышленной и продовольственной политике 

Ринат Гайзатуллин. Он, в частности, отметил, что по результатам 

проведенного мониторинга республиканского закона «О государственной 

поддержке развития личных подсобных хозяйств на территории Республики 

Татарстан», а также проведенных в районах республики зональных семинар-

совещаний по проблемам повышения деловой активности сельского 

населения был выявлен ряд проблем, которые требуют дополнительного 

законодательного закрепления. 

       Так, возникла необходимость внести изменения в закон РТ «О 

государственной поддержке развития личных подсобных хозяйств на 

территории Республики Татарстан» в части дополнения его направлением 

субсидирования по строительству теплиц и закладке садов. 

Как отметил докладчик, документ направлен на повышение занятости и 

улучшение материального положения жителей сельской местности, 

содействие стабилизации продовольственного рынка на территории 

Татарстана. 

        Депутаты приняли предложенный законопроект в первом чтении и 

направили в профильный Комитет для дальнейшей работы. 

 

Депутаты поддержали новый закон о ТКО        

Законодательное Собрание Пермского края 22.06.2018 

        Краевые парламентарии в двух чтениях в рамках одного пленарного 

заседания поддержали проект закона, который устанавливает новые правила 

регулирования отношений в области обращения с твердыми коммунальными 

отходами (ТКО) на территории Пермского края.  



       Федеральным законом предусмотрен поэтапный запуск новой системы 

регулирования в области обращения с твердыми коммунальными отходами в 

срок до 1 января 2019 года. Установлен переходный период, позволяющий 

субъектам Российской Федерации по мере готовности переходить на новую 

систему обращения с твердыми коммунальными отходами, при которой 

обращение с твердыми коммунальными отходами может осуществляться 

только по договорам с региональным оператором. При этом регионам 

необходимо не позднее 1 января 2019 года обеспечить наступление 

обязанности по оплате этой коммунальной услуги. Для этого региональными 

нормативно-правовыми документами должны быть разработаны и 

установлены нормативы накопления твердых коммунальных отходов с 

учетом четырех сезонов, утверждены региональные программы в области 

обращения с отходами и скорректированы территориальные схемы 

обращения с отходами. Кроме того, федеральный законодатель обязывает 

подготовить документацию об отборе региональных операторов и проектов 

соглашений об организации деятельности по обращению с твердыми 

коммунальными отходами.  

        В краевом законопроекте также распределяются полномочия в области 

обращения с ТКО между Законодательным Собранием Пермского края, 

Правительством и исполнительным органом государственной власти 

Пермского края, уполномоченным в сфере обращения с ТКО.  

К  компетенции Законодательного Собрания отнесено законодательное 

регулирование, к полномочиям Правительства: утверждение региональной 

программы в области обращения с отходами, установление порядка и 

нормативов накопления ТКО, установление правил деятельности 

регионального оператора по обращению с ТКО и содержания, порядка 

заключения соглашения с региональным оператором, условий проведения 

региональным оператором торгов на осуществление транспортирования 

ТКО.  

        После принятия закона правительством Пермского края будут 

разработаны нормативные акты по выбору регионального оператора и 

утверждения тарифов на уровне региона.  
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